



COLUMNAS DE 19 DE ABRIL 2021



COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN **AUTOR CARLOS MARÍN** **DIARIO MILENIO**

Zaldívar no debe aceptar el fraude

Con su característico sello marrullero, el lopezobradorismo en el Congreso perfila en la Cámara de Diputados la consumación del demencial acuerdo senatorial para estirar dos años más la gestión del presidente de la Suprema Corte de Justicia que la Constitución mandata limitar a cuatro improrrogables. Sus promotores arguyen que se trata de garantizar la aplicación de la reforma del Poder Judicial Federal impulsada por el ministro Arturo Zaldívar, cuyo silencio desde el jueves, cuando se conoció la marranada, parece confirmar que la idea no le repugna.

Ni el peñanietismo aplicó tan pedestre criterio para, con artificios legaloides, imponer transexenales titulares de Energía o Pemex que aseguraran la hoy destartalada reforma energética.

Es tan aberrante dinamitar la división de poderes que uno de los diputados más comprometidos con la 4T, Pablo Gómez, tuiteó: "Ese artículo transitorio para prolongar por dos años adicionales la presidencia del ministro Zaldívar en la Suprema Corte no podría transitar ni aun cuando fuera aprobado y promulgado. Mejor decirlo desde ahora".

Su silencio desde el jueves, cuando se conoció la marranada, parece confirmar que la idea no le repugna

La Asociación Nacional de Magistrados y Jueces de Distrito del Poder Judicial, "reiterando su convicción en el respeto irrestricto a los mandatos constitucionales, a la democracia deliberativa y a las formalidades del procedimiento parlamentario, hace votos para que la Cámara de Diputados corrija una evidente transgresión constitucional".

Este fraude a la ley rebasa las fronteras: la Comisión Interamericana de Derechos Humanos llamó a "garantizar que la duración de los mandatos de cargos directivos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Consejo de la Judicatura Federal se ajusten a los plazos constitucionales establecidos en resguardo de su independencia conforme a los estándares interamericanos".

Y la Barra Mexicana Colegio de Abogados advirtió que el bochornoso asunto "entra en colisión directa" con los artículos 97 y 100 de la Constitución, "que no permiten a la legislación secundaria (en este caso la Ley del Poder Judicial) una extensión de los mandatos como la que se pretende. Por ello, ante la evidencia de lo anterior, se solicita a la Cámara de Diputados, dentro del ejercicio soberano de sus atribuciones constitucionales, y respetando el proceso legislativo, rechace tal decisión atendiendo a los argumentos y consideraciones constitucionales, haciendo prevalecer ante todo la Constitución que debe guardar y hacer guardar".

Zaldívar Lelo de Larrea, quien al decirle a Ciro Gómez Leyva (Radio Fórmula, tercera semana de marzo) que es "amigo" de Andrés Manuel López Obrador estableció su impedimento legal para participar en cualquier procedimiento (amparo, controversias, acciones de inconstitucionalidad, quejas en la Judicatura) en que el jefe del Ejecutivo sea parte, el respaldo presidencial del viernes a su retención del poder en la Suprema Corte, lejos de honrarlo, le debe preocupar quedar como prospecto de incondicional devoto de un régimen autoritario.

COLUMNA SIN RODEOS **AUTOR DIEGO FERNANDEZ** **DIARIO MILENIO**

Definiciones a medias: un efecto corruptor

El Consejo de la Judicatura Federal debe tomar en cuenta que en la sociedad mexicana prevalece la incultura de la suspicacia (muy por encima de la sana perspicacia y de la ley); por ello, de la intriga, sospecha, suposición, imaginación, difamación o conjetura, pasa rápidamente a la imputación directa y,

sin previo análisis, la convierte en "su verdad", que implica condena pública, aunque no haya datos de prueba ni elementos de convicción para justificarla.

Si a ello agregamos que la mentira cínica, la deshonra y maledicencia vulgares provocan enconos sociales y tolveneras que levantan basura y la hacen gobierno, resulta impostergable que, salvo en los casos que prohíba la ley, el Poder Judicial de la Federación se pronuncie de manera contundente, inequívoca y sin dilación en los asuntos que puedan dejar en duda su honor y prestigio, por ser ese su deber ético incuestionable.

Por eso considero que el referido Consejo se quedó a la mitad en el pronunciamiento que hizo con motivo del voto mayoritario que recientemente dio el Senado para aumentar el periodo por el que fue electo el ministro Zaldívar como presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como el de cada uno de los integrantes del Consejo de la Judicatura Federal, que también él preside.

Ese Consejo, apegándose a lo que considera veraz, se concretó a precisar que él y su presidente no propusieron ni solicitaron la ampliación de los periodos a que anteriormente me refero, y agregó que esperará a conocer lo que resuelva la Cámara de Diputados para pronunciarse al respecto.

Esa espera para su definición última (sumada a otros antecedentes) ha motivado muy diversas interpretaciones y habladurías, catalizadas por el evidente apoyo que dio López Obrador al presidente Zaldívar, diciendo que "le tiene confianza", esto es, que según él, hacen buena mancuerna. La verdadera confianza que requiere el Poder Judicial es de la población, no otra.

Por lo pronto, ya sabemos que no existió pedimento del Consejo para aumentar los periodos referidos, pero queda la incógnita de si los interfectos estarán o no dispuestos a rechazar tan execrable "beneficio", o si recibirán con beneplácito tamaña inmundicia. Aunque creo que la repudiarán con meridiana definición, la confianza popular a ese poder no debe estar temporalmente en duda ni ser intermitente. Distinto sería si el Consejo de la Judicatura Federal hubiera concluido con un párrafo diciendo que los periodos para desempeñar los cargos de sus consejeros y del presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación los determina la Constitución.

La definición a medias, como en el caso que nos ocupa, y esperar a que se consume (o no) el atraco al Estado de derecho, a la división de poderes y a México entero, produce, también, efectos corruptores.

- Crónica: Sociedad y Poder / [Zaldívar y la manzana podrida](#) / Raúl Trejo Delarbre (p.1)
- Economista: ["El 6 de junio México se juega su reconstrucción"](#) (Gabriel Quadri / p.26)
- El Heraldito: Poligrilla Mexiquense / [Desencuentros entre panistas y priistas](#) / Pablo Cruz (Edomex / p.17)
- Universal: Epicentro / [¿Fue un error votar por López Obrador?](#) / León Krauze (p.6)
- Universal: [El fantasma del hambre](#) / Juan Ramón de la Fuente (PP-5)
- Universal: [Dos expresiones de la dictadura](#) / Margarita Zavala (p.12)
- Universal: Fuera del Aire / [Nuestros datos en sus manos](#) / Paola Rojas (p.2)
- Universal: [Desconexión digital: derecho elemental](#) / Sen. Ricardo Monreal Ávila (p.13)
- Reforma: [El asesor](#) / Jesús Silva-Herzog Márquez (p.10)
- Reforma: Jaque Mate / [Zaldívar ampliado](#) / Sergio Sarmiento (p.10)
- Reforma: De Política y Cosas Peores / [Maniobra ilegal](#) / Catón (p.11)
- Reforma: [Totalmente Palacio](#) / Denise Dresser (p.11)
- Universal: [Dos expresiones de la dictadura](#) / Margarita Zavala (p.12)
- Universal: [La "Ley Zaldívar" y el "estado de chueco"](#) / José Antonio Crespo (p.13)
- Jornada: [Astillero](#) / Julio Hernández (p.8)
- Milenio: Política Zoom / [La muerte de la República amorosa](#) / Ricardo Raphael (p.3)
- Milenio: Día con Día / [¿Dónde está Arturo Zaldívar?](#) / Héctor Aguilar Camín (p.3)
- Excélsior: Bitácora del Director / [La Constitución y el parecer del Presidente](#) / Pascal Beltrán del Río (p.2)
- Excélsior: Razones / [Justicia y política en la montaña rusa](#) / Jorge Fernández Menéndez (p.14)
- Excélsior: Juegos de Poder / [¿Se puede apaciguar a López Obrador?](#) / Leo Zuckermann (p.15)
- Excélsior: De Naturaleza Política / [Zaldívar: silencio cómplice...](#) / Enrique Aranda (p.20)
- Economista: La Gran Depresión / [La ley Zaldívar y la frágil estabilidad financiera](#) / Enrique Campos Suárez (p.8)
- Universal: En Tercera Persona / [El odio del Mencho contra García Harfuch](#) / Héctor de Mauleón (p.3)
- Universal: Serpientes y Escaleras / [¿Narcoelección en San Luis Potosí?](#) / Salvador García Soto (p.8)
- Jornada: [¿Desaparecer al INE?](#) / John M. Ackerman (p.16)
- Jornada: [¿Desaparecer al INE?](#) / John M. Ackerman (p.16)
- El Heraldito: Alhajero / [Dirigencia de Morena. Irresponsable](#) / Martha Anaya (PP-5)
- Financiero: Estrictamente Personal / [Lozoya, ¿la cárcel?](#) / Raymundo Riva Palacio (p.38)
- Reforma: [Templo Mayor](#) (p.10)
- Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)
- Universal: [Kiosko](#) (p.15)
- Milenio: [Trascendió](#) (p.2)

- **Excélsior:** [Frentes Políticos](#) (p.17)
- **Economista:** [La Gran Carpa](#) (p.46-47)
- **Financiero:** [Confidencial](#) (p.33)
- **Crónica:** [Pepe Grillo](#) (p.3)
- **24 Horas:** [¿Será?](#) (p.2)
- **La Razón:** [Rozones](#) (p.2)
- **Reporte Índigo:** [Redes de Poder](#) (p.3)
- **El Sol de México:** [A la Sombra](#) (p.2)
- **El Heraldito:** [Sacapuntas](#) (p.2)
- **ContraRéplica:** [Tiraditos](#) (p.2)



COLUMNA PANORAMA POLITICO

AUTOR JORGE INZUNZA

DIARIO: SOL DE TOLUCA

Votar para regresar a la paz y tranquilidad

Cada día estamos más cerca de la posibilidad de regresarle los equilibrios necesarios al poder en la República y por supuesto en nuestra entidad; ante una sociedad plural que tomará decisión por las diversas fuerzas políticas que integran el Panorama Político, pero en medio de una creciente ola de tentaciones autoritarias por parte del Presidente de la República, es necesario generar los mecanismos para oponerse a los atentados a la vida democrática.

En el Partido Acción Nacional estamos generando campañas de altura para lograr la mayor cantidad de triunfos y así evitar que Morena vuelva a tener la mayoría de curules en la Cámara Federal de Diputados, esto es necesario para poner un alto a un gobierno que en dos años se ha destacado por la simulación, hipocresía, mentiras, que en conjunto demuestran una gran incapacidad para gobernar, pero lo más importante es acabar con las acciones autócratas de López Obrador para controlar a la oposición y a todas las voces que le contradicen.

En la entidad, el PAN, con la coalición PRI y PRD, estamos competitivos para ganar entre 25 y 30 diputaciones federales, además de la mayoría en el congreso local. Nuestros candidatos a cargos federales en este momento están llevando las propuestas, los locales lo harán al final de mes, con las medidas sanitarias correspondientes estamos en contacto con los ciudadanos pidiendo su voto. La coalición que construimos es por el bien del país, pues vivimos una situación económica, política y social delicada, si a eso sumamos que estamos inmersos en un mar de mentiras, fake news, tergiversación de la realidad, basta ver el informe que presenta el diario Reforma, en el cual da cuenta que el Presidente de la República dice un promedio de 80 mentiras por conferencia mañanera, un auténtico generador de falsedades e irrealidades, al grado tal que duplicó en dos años la cantidad de falsedades que dijo Donald Trump durante todo su mandato.

El presidente está desesperado, por eso está mintiendo cada vez más a los mexicanos, porque no ha podido cumplir lo que prometió en campaña, el gobierno se mide por resultados, y los de este han sido catastróficos, se han perdido millones de empleos, una pandemia mal manejada, criticada a nivel mundial, con datos de la OMS que dicen que 190 mil personas pudieron haber salvado la vida y no ser parte de las más de 210 mil muertes oficiales, hay que sumar todos los contagios y los que aun salvando la vida quedaron tienen una salud muy dañada.

Es un gobierno con resultados dañinos para la gente, más de 70 mil muertos por violencia en dos años de gobierno. Los mexicanos en la próxima elección con su voto pueden acabar con las mentiras, simulación, hipocresía pero sobre todo con la incapacidad para gobernar.

Todo indica que la gente va a quitar la mayoría a Morena en la cámara de diputados para que haya un verdadero equilibrio pero sobre todo para detener el deterioro que está viviendo la vida pública de México, ojalá que los ciudadanos voten con conciencia para devolver la paz y la tranquilidad.

COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- **Dudas sobre proyectos de obras recientes en UAEM**
- **Tienen que ver con el autor intelectual del diseño arquitectónico**
- **Que molestó a empresarios del ramo que quisieron participar en un proceso de licitación pública**
- **Confirma Vicente Álvarez que respaldará a MORENA en Toluca**
- **Publica Forbes México análisis ambiental de Zamacona**
- **Presume Fernando Flores ventaja en Metepec. CEPLAN dará cifras en la tarde**
- **Criticar acto proselitista de Ana Lilia Herrera en Metepec**

Diversas dudas permean entre la comunidad universitaria respecto de la entrega de los edificios de Vientos de la Escuela de Artes Escénicas, así como el Académico y de Servicios de la Escuela de Música, a cargo del rector de la UAEM, Alfredo Barrera Baca, obras que requirieron una inversión de 80 millones de pesos.

La incertidumbre es saber si al evento acudieron también; por un lado, el autor intelectual del diseño arquitectónico y estructural de tales edificios y, por el otro, conocer si entre los invitados estuvo presente quien, por gracia y divinidad, los construyó.

La polémica desatada y que ha circulado en redes sociales refiere que familiares muy, muy cercanos al Rector, se vieron beneficiados con proyectos que a otros constructores les lleva años conseguir.

De acuerdo con versiones de empresarios del ramo, el desarrollo del proyecto generó desde un inicio mucho interés en la comunidad artística, al grado de que profesionistas del diseño y de la arquitectura compitieron para ganar la adjudicación de un proyecto que, para bien o para mal, dejará huella en la UAEM.

Uno de tantos profesionistas que hicieron público su interés por participar se ilustró en la página <http://www.dbarrera.mx.copy-of-p-r-o-y-e-c-t-o-s> en la que aparecía una muy específica descripción de los contenidos y beneficios que para la comunidad universitaria tendría el proyecto de la Escuela de Música.

La propuesta indicó que se requería trabajar en un proyecto único a nivel nacional, retomando las principales experiencias y el conocimiento que se asimiló en la visita de un supuesto "equipo de expertos" a varias universidades de Estados Unidos y Europa.

En efecto, en su momento, la misma propuesta que se hizo pública en la citada página web, indicó que los ejes urbano, arquitectónico y social requeridos para el proyecto, fueron resultado de una visita de cuatro personas a tres reconocidas instituciones: la Escuela de Música de la Universidad del Norte de Texas, en EUA; el Conservatorio de Música de París, Francia y el Royal College of Music de Estocolmo, Suecia.

Quizá sería muy clarificador para la comunidad universitaria y para los órganos fiscalizadores explicar por qué si el "grupo de expertos" tenía experiencia en el desarrollo de estos proyectos, necesitaron acudir a revisar la infraestructura de escuelas de renombre internacional.

Surgen las siguientes interrogantes: ¿Quién o quiénes financiaron y cubrieron los vuelos, hoteles, traslados y viáticos de esas visitas? ¿Resulta interesante constatar a qué cuenta fueron cargados esos montos y, en su caso, si en su lugar dichos recursos pudieron destinarse a becas para jóvenes artistas o bien a hacer realidad la tan anhelada gratuidad universitaria?

En fin, el escrutinio público y de la comunidad universitaria terminarán por vencer las grandes Barreras que se han levantado, por arrogancia y cinismo y, que han ignorado la creatividad, disciplina y sensibilidad de los uaemitas, aunque en el discurso se diga lo contrario.

Misma polémica ha desatado el diseño arquitectónico del nuevo Edificio Administrativo de Primero de Mayo, en la ciudad de Toluca.

En su momento, trascendió que hasta las oficinas de Palacio legislativo llegó un ex amigo de una famosa arquitecta universitaria, egresada de una exclusiva Universidad Privada por la zona de Santa Fe, en la Ciudad de México, para demandarle a ésta, la indemnización por haberle arrebatado su diseño y por excluirlo de las regalías cobradas.

El grupo de legisladores que intervino como mediador ha comentado que en fecha próxima nos enviarán los detalles, que seguramente ilustrarán, una vez más, posibles excesos de miembros plenamente identificados de la cúpula universitaria gobernante. Habrá que estar atentos.

Atajos

Por la izquierda: Vicente Alvarez Delgado, el dirigente de la COCEEP, confirmó que se ha reunido con Juan Rodolfo Sánchez Gómez, a quien observa como el más fuerte aspirante a la candidatura de MORENA a la Presidencia Municipal de Toluca, además reconoció que respaldará a dicho movimiento en los comicios.

En conversación virtual, el dirigente social reveló que en las últimas semanas se reunió además con el senador de la República, Higinio Martínez Miranda, a quien se reconoce como el líder del Grupo de Acción Política (GAP) de MORENA.

Vicente Álvarez comprometió el respaldo de su agrupación a quien resulte candidato de MORENA a la alcaldía, sin embargo consideró que sería actuar con ingenuidad pensar que no es un asunto decidido a estas alturas del calendario electoral.

Álvarez Delgado se refirió además a las campañas que iniciarán el 30 de Abril así como a las condiciones que enfrentarán los candidatos en Toluca, sin embargo resaltó que la pelea por el ayuntamiento únicamente estará entre las dos grandes coaliciones.

La conversación completa se puede ver en el siguiente

link: <https://www.facebook.com/JoseAlam80/videos/443274523411434>

Por el centro: La revista Forbes México publicó un análisis de Guillermo Zamacona Urquiza, donde habla de la problemática ambiental que enfrenta el valle de México, misma que no ha sido contemplada en el proyecto aeroportuario de Santa Lucía, en los límites de Tecámac.

Zamacona, quien será el candidato del PRI a diputado local en el Distrito 17, llamó a los gobiernos de la Ciudad de México y de la entidad a definir planes locales de acción y construir reglamentos conjuntos para la administración de los bosques, además de exigir a la federación restablecer el presupuesto para el cuidado forestal que sufre rectores desde 2018, así como atender las necesidades de mantenimiento en este rubro.

Por la derecha: A 11 días de que inicien las campañas proselitistas, el equipo de Fernando Flores Fernández, el abanderado de la coalición “Va por el Edomex”(PRI-PAN-PRD), a la alcaldía de Metepec, dio a conocer una encuesta atribuida a la empresa “Demoscopia Digital”, donde aventaja por tres puntos porcentuales en la contienda.

Los números establecen que Fernando Flores cuenta con el 32.5 por ciento de la intención del voto, mientras que Gabriela Gamboa Sánchez trae el 29.9 por ciento, pero la medición no considera a los partidos aliados, PT y PANAL.

Por otro lado la empresa CEPLAN (Centro de Planeación Estratégica y Prospectiva Política) dio a conocer que hoy por la tarde difundirá, vía redes sociales, los resultados de su medición en Metepec.

Por la izquierda2: Diversas reacciones generó en redes sociales la difusión de un video correspondiente a un acto de campaña encabezado por Ana Lilia Herrera Anzaldo, la candidata de la coalición “Va por México” (PRI-PAN-PRD) a diputada federal y Alejandra del Moral Vela, la presidenta del PRI mexiquense, en un salón de fiestas de Metepec, con alrededor de 300 personas y donde se ubicaron despensas similares a las que distribuye el gobierno estatal.

El acto se llevó a cabo el pasado jueves, mismo que fue suspendido por autoridades municipales, en virtud de que no pueden operar salones de fiestas por la contingencia sanitaria y menos aun desarrollarse en estas actividades multitudinarias, sin la sana distancia.

En el salón ubicado en San Jerónimo Chicahualco se violentaron los protocolos de sanidad, mismo que además no tiene autorización para operar en esas condiciones; allí se entregaron canastas alimentarias con logos del gobierno estatal tal y como lo externaron algunas participantes que denunciaron el hecho. De acuerdo a una versión de una vecina de nombre Patricia Garduño, externó que «nos habían dicho que sería una reunión con poca gente para evitar contagios en esta pandemia y la sorpresa fue que no éramos 15 ni 20 personas como nos habían prometido, eran más de 300 vecinos que acudieron más que a escuchar a la candidata, a recibir despensas y sillas de ruedas, lo que me causó irritabilidad porque siguen siendo las mismas prácticas de las mismas políticas de siempre”, dijo.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

Bodega

A la que le llovió en redes fue a la priista **Ana Lilia Herrera Anzaldo**, quien realizó un evento con más de 300 personas en Metepec, en el que estuvo acompañada de su líder estatal **Alejandra del Moral**, motivo por el cual le suspendieron su evento, realizado en un salón de fiestas en el que había también muchas despensas. El gobierno municipal de Metepec informó que fue clausurada una bodega con alrededor de 2 mil despensas propiedad del gobierno mexiquense, porque incumplía las medidas sanitarias...Y es que, para ser sinceros, muchos partidos políticos reparten despensas, frutas, verduras y hasta agua con pipas, como apoyo comunitario, porque en estos tiempos electorales y las campañas tan cortas, quieren ganar tiempo y electorado...Para sorpresa de muchos **Israel Amador**, mejor conocido como “El Chiquilín”, reapareció registrado ante Movimiento Ciudadano como candidato a presidente municipal de Tlalnepantla. Su más reciente historia se ubica en Naucalpan, al lado de Edgar Olvera y posteriormente con el polémico Víctor Gálvez. En redes sociales de inmediato comenzaron a criticar a Israel Amador, algunos para bien y otros para mal...De ese mal gobierno de **Víctor Gálvez**, también se recuerda a **Agustín Belgodere**, “El Bogus”, quien tomó en sus manos la responsabilidad de manejar la nada buena imagen de Gálvez, y ahora se le ve en la planilla de Angélica Moya como cuarto regidor...La candidata a diputada federal por el Distrito 7 de Cuautitlán Izcalli, **Joanna Felipe Torres**, dice que por mucho tiempo se ha visto de manera muy limitada lo que pueden hacer los servidores públicos, diciendo soy diputada o presidenta, o síndico y tengo facultades legales, lo cual es cierto, pero ante todo se es servidor público, por lo que es obligación gestionar, tocar puertas, ver cómo ayudar a la gente y salir del escritorio...El gobierno estatal informó que a partir del miércoles 21, iniciará la segunda dosis de vacunación contra Covid-19 en los municipios de Huixquilucan, Metepec y Zinacantan.

COLUMNA SE COMENTA

DIARIO MILENIO

Que cómo andarán los jaloneos al interior de Morena en Edomex, que su delegado nacional Isaac Montoya informó que aún no concluye la lista de candidatos a las 125 alcaldías, y que los titulares de cabildos que han solicitado licencia para dejar el cargo en forma temporal aún no pueden sentirse candidatos para reelección. Declaración con dedicatoria que resulta un dañino “autogol” porque la lectura de fondo, para los malpensados, es que quizá el partido no evalúa positivamente las gestiones de los ediles que impulsó durante la pasada elección.

Que Melissa Vargas, candidata a diputada federal por el distrito 26 Toluca de la Coalición Va por México PRI-PAN y PRD, transparentó su patrimonio durante una transmisión en redes sociales. La aspirante, plenamente identificada con los temas y defensa de las mujeres, exhibió que cuenta con una camioneta SUV modelo 2010, un crédito hipotecario que lleva 11 años pagando y un terreno en San Mateo Oxtotitlán. Eso es predicar con el ejemplo, a ver quién más se anima a aquello de “el que nada debe...”

Que “Por no acatar protocolos de sanidad”, autoridades de Metepec clausuraron una bodega donde se almacenaban despensas y allí mismo se entregaban a beneficiarios. Hicieron notar que había al menos 2 mil paquetes y una fila de casi 100 personas, y no dejaron escapar la oportunidad de señalar oficialmente que “esta práctica se ha intensificado en los últimos días, a pesar de la etapa de veda por elecciones”. Los primeros escarceos de lo que se prevé como un gran agarrón rumbo al 6 de junio. Que tremendo oso de la FGR y la Sedena fue el cateo a un inmueble en Toluca que, “según trabajos de inteligencia”, servía como casino clandestino para la Familia Michoacana, grupo que ha penetrado inexorablemente en territorio estatal. El problema es que no agarraron a nadie y solo lograron “confiscar” peligrosas cartas de póker, fichas, pomos y cajetillas de cigarros. Solo les faltó titular el boletín como un gran golpe al narco. ¿Qué salió mal? ¿Cómo habrán “adivinado” los asiduos que en ese momento no debería haber ahí ni jugadores, ni armas ni dinero?

COLUMNA ANÓTELO DIGITAL MX

¡Anótelo!.. ¿Edomex regresará a semáforo amarillo el 26 de abril?

Escucha la nota

¡Anótelo!.. Cifras oficiales confirman que no llegó tercera ola de contagios ... Dicen en la UNITEC que dialogarán con alumnos, pero nada de bajar cuotas escolares... Habrá Ley de Protección al periodista; deberán darle mucha difusión... Romina Contreras cambiará asistencia social por decisiones de gobierno... UIF no ha dicho nada sobre Valle de Bravo

De acuerdo con la Secretaría de Salud, que representa Gabriel O`Shea Cuevas, desde que inició la pandemia por Covid-19, hasta ayer, se tienen confirmados 156 mil 960 casos en el Estado de México, con 26 mil 271 fallecimientos. El 4 de abril eran 155 mil 371 con 25 mil 770 muertes. En 14 días el número de contagios creció en mil 589, que representan 113 casos nuevos y 35 decesos, diariamente. En los meses intensos del semáforo rojo (mayo-junio) había más de 500 nuevos y hasta 65 fallecimientos al día. Con estos números, hablamos de una disminución de 77 por ciento en casos nuevos y 47 por ciento en mortalidad. Se hablaba de una tercera ola de contagios al concluir las vacaciones de Semana Santa (4 de julio). Sin embargo, las cifras oficiales demuestran que la gente se cuidó. Es casi un hecho que, el próximo viernes, el gobernador Alfredo del Mazo Maza anuncie que a partir del próximo lunes 26 de abril la entidad pase a semáforo amarillo, donde todas las actividades laborales están permitidas.

Dicen en la UNITEC, con respecto a las manifestaciones de alumnos, derivadas del aumento a las colegiaturas, que respetan el derecho a la expresión y que están dispuestos al diálogo. Los alumnos se quejan de un aumento de más de 100 por ciento a las colegiaturas, pues pagaban 3 mil 500 y ahora la mensualidad será de 7 mil 500 pesos. La UNITEC tiene más de 100 mil alumnos, en el país. Recibía más de 350 millones de pesos al mes. Ahora obtendrá, si cobran a todos igual, 750 millones. Según los voceros, jamás han sido indiferentes a la situación por la que atraviesa su comunidad. “De hecho, hace más de un año que no se incrementaban las colegiaturas en los programas académicos presenciales”. Es larga la explicación de la universidad, pero jamás dicen que bajarán sus tarifas. Difícil situación para miles de estudiantes, que quizá dejarán la escuela por la falta de sensibilidad del rector Alejandro Montano Durán.

La voluntad del diputado Maurilio Hernández González, presidente de la Junta de Coordinación Política de la 60 Legislatura local, así como el empuje de la diputada Azucena Cisneros Coss, hicieron posible que la Ley de Protección a Periodistas dentro de poco pueda ser una realidad. Hay que considerar la perseverancia de muchos periodistas que no soltaron el tema desde hace más de una década. Habrá que ver si verdaderamente llega a aterrizar, que la conozcan a fondo los alcaldes y sus policías, que son los primeros en agredir a los reporteros.

Romina Contreras Carrasco registró, al interior del PAN, su aspiración para convertirse en candidata de ese partido a la presidencia municipal de Huixquilucan. Seguramente así sucederá. Todavía hay algunos panistas que no se muestran muy convencidos con esa idea, pero lo cierto es que Romina ha realizado excelente labor al frente del Sistema Municipal DIF y a través de la organización Rosa Mística, por eso no tendrá mucho problema para convencer a los ciudadanos de esa demarcación para que apoyen el proyecto.

En Valle de Bravo la guerra sucia ya inició con todo. El alcalde Mauricio Osorio Domínguez ha recibido varias llamadas amenazándolo y, por si fuera poco, se han publicado en redes sociales versiones en el sentido de que la Unidad de Inteligencia Financiera de la SHCP abrió una investigación en su contra. Curiosamente, el titular de la UIF, Santiago Nieto Castillo, se ha mostrado de lo más respetuoso en ese

sentido, y vaya que le cuesta mantenerse callado porque le encantan los reflectores. En caso de que fuera cierto, ya lo habría informado. Sólo son buscapíes que lanzan para ver reacciones

COLUMNA CUESTIÓN DE POLEMICA

AUTOR DANIEL CAMARGO

La polémica...Encuestas de MORENA a punto de finalizar

Aventaja Fernando Flores en Metepec. Maurilio, Elías y Enrique serán los hombres del poder legislativo. La sombra de la traición cae sobre Neza. MORENA tienen en la mira a Jessica Vega de Coacalco. FERNANDO FLORES, GABRIELA GAMBOA A menos de 50 días para las elecciones del 6 de junio en algunos municipios y distritos las cosas empiezan a tomar color. En la última medición de la empresa "Demoscopia Digital" realizada en Metepec, Fernando Flores Fernández, que será registrado en próximos días ante el IEEM como candidato de la coalición "Va por el Estado de México", integrada por PAN, PRI y PRD, va arriba en las preferencias con 32.9% de intención del voto, contra 29.2% de Gabriela Gamboa, que seguramente será la candidata de la coalición "Juntos seguiremos haciendo historia en el Estado de México", formada por Morena, PT y Nueva Alianza, veremos como se pone el ambiente electoral.

+++++ ARIEL JUAREZ En Cuautitlán México, donde el alcalde Ariel Juárez, trae un verdadero desgarrate y en donde sus subalternos hacen lo que se les pega la gana, la directora de Administración, Teresa Ruiz Pérez, denunció ante el secretario del ayuntamiento, Cuauhtémoc Masón Orta, a la Síndico municipal, Sandra Hernández Arellano, de una serie de agresiones laborales. Esto fue en respuesta a la denuncia que interpuso ante la Contraloría, la síndico municipal, porque la directora de Administración, el tesorero y el secretario del ayuntamiento la traen en jaque.

+++++ ENRIQUE VARGAS, MAURILIO HERNÁNDEZ, ELIAS RESCALA Enrique Vargas del Villar se perfila, desde ahora, para ser el próximo coordinador de la fracción legislativa del PAN en la 61 Legislatura local. Por el lado del PRI, el coordinador será Elías Rescala Jiménez, y por MORENA en el camino a la reelección legislativa, Maurilio Hernández González. Dos duros y un negociador, las concertaciones van a estar pesadas, a menos que Elías sea enviado a dirigir los destinos del PRI, como una sana medida para placearlo y que la gente lo conozca, digo, si es que quieren que sea el candidato a la gubernatura dentro de unos años. Por lo pronto Maurilio, Elías y Enrique serán los hombres de la legislatura mexiquense.

+++++ En Neza la grilla está a todo lo que da, ahí tenemos el caso de Juan Pablo Sánchez, actual diputado federal y sobrino consentido de Felipe Rodríguez Aguirre, mandamás de la Unión Popular Revolucionaria Emiliano Zapata, quien a fuerzas quiere ser candidato a presidente municipal o de ya de pérdida de regidor. Juan Pablo anda tan desbocado que su tío tuvo que meterlo en cintura, al grado que tuvo que decirle que se ponga a trabajar en su campaña para buscar la reelección, "ya habrá tiempo para pensar en lo demás", le dijo Felipe, sabiendo que el escenario para la alcaldía está muy cerrado. +++++ EMILIO ULLOA Y JUAN HUGO DE LA ROSA En Morena, por cierto, como lo anticipamos en este espacio, ya sólo quedan dos aspirantes a la alcaldía de Nezahualcóyotl, de los cuales saldrá el candidato a la presidencia municipal y será cosa de días para que se haga el anuncio oficial, la encuesta ya está levantada y será muy desafortunado que no se tome en cuenta. Por un lado está Emilio Ulloa Pérez, que de acuerdo a una fuente cercana es quien aventaja en el levantamiento hecho por MORENA, y del otro lado está el protegido del alcalde Juan Hugo de la Rosa, el joven Adolfo Cerqueda Rebollo, director del Instituto de Cultura Física y Deporte y a quien el alcalde posicionó como el coordinador del programa de vacunación a adultos mayores en el municipio. De la Rosa García amenazó con apoyar a Juan Zepeda o a otro partido si no le dan la presidencia municipal, al alcalde se le olvida que el amago en su posición no sirve, su expediente lo tienen listo para el momento en que se requiera, tan solo que piense en lo que le pasó al ex alcalde de Naucalpan David Sanchez Guevara. Por lo pronto las encuestas de MORENA están por finalizar, ya veremos cuáles fueron los resultados y la revolución que esto desatará.

+++++ JESSICA VEGA Una fuente cercana a las decisiones morenistas me aseguro que el perfil de administradora y servidora pública de Jessica Vega Álvarez, despertó interés en MORENA para abanderar una diputación local, vaya sorpresa para aquellos que buscaban apadrinar a la funcionaria municipal, tal parece que por méritos propios avanzó de manera considerable. Vega ha sostenido que "el contar con bienestar y seguridad son derechos básicos que todas y todos debemos alentar y fomentar», la coordinadora de asesores del municipio de Coacalco ha tenido, aseguran, el tacto para unificar criterios de propios y extraños al interior de MORENA, veremos como avanza el tema.



Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370
México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#).

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!